## Einzelschweizermeisterschaft 2019 in Locarno



Jane Stucki erspielte sich den sehr guten 4. Platz in der Kategorie Damen! Nach einem etwas verhaltenen Start konnte sich Markus Stucki steigern und errang an seiner ersten Einzelschweizermeisterschaft den 8. Rang, Super!

Herzliche Gratulation zu diesen beiden tollen Erfolgen!

Letztes Wochenende kämpften vom MC Florida Jane Stucki bei den Damen, Markus Stucki bei den Senioren 1 und Barbara Geissler bei den Seniorinnen 1 an der Einzelschweizermeisterschaft in Locarno. Betreut haben sich Markus und Jane gegenseitig, da sie in verschiedenen Gruppen starteten. Barbara wurde von ihrem Ehemann betreut. Das Wetter spielte im Grossen und Ganzen mit. Nur am Samstagmorgen, als der Block mit den Senioren spielte, gab es intensive Regenschauer und es musste eine Runde gekürzt werden. Sonst war es heiss und schwül, was die Aufgabe, vor allem am Nachmittag, nicht einfacher machte, da die Bälle schnell wurden.



Barbara Geissler hatte leider einen schlechten Start am Freitag und konnte sich trotz Leistungssteigerung am Samstag knapp nicht mehr für den Final qualifizieren, es fehlte ein Punkt. Sie half deshalb am Sonntag mit Betreuen unserer Finalspieler. Jane wurde von Rolf und Markus von Barbara betreut.

Fazit: Es war eine schöne und intensive Zeit in Locarno. Wir sprechen dem MC Locarno und vor allem Brigitte Pelloni unseren Dank für die Organisation aus, wir haben uns wohlgefühlt in Locarno.